



ひろせ けいすけ
広瀬 慶輔です
No.57

時の流れは早いもので、今年も残り2か月になりました。英語では、時間が流れるのが早いことを、“Time flies”、直訳すると「時が飛ぶ」と表現します。このごろよく見かける「渡り鳥」は秋の季語の一つですが、時の流れも鳥が飛ぶように悠々と、そしてあっという間に過ぎるのだと、秋空を見ながら思いふけてしまいますね！

今月は15日～17日の期間、打上川治水緑地で「月見とランタンの夕べ」が開催されます。光に彩られた秋の夜に、皆さんと出逢（あ）えることを楽しみにしています。

光る街並みで買い物気分もときめいちゃいます！

寝屋川市駅前の「ねやがわイルミネーション2024」の点灯式に招待していただきました。行ってみると同時開催のマルシェイベントもあり、買い物客で大にぎわい！まちのエネルギーを感じました。

点灯は来年の1月11日まで行われます。ぜひ家族や大切な人と一緒にお越しください。皆さんの思い出に、光が添えられたらロマンチックですね……（うっとり）。



「借り(られた?) もの競争」で大爆走！

市立友呂岐中学校の体育大会に招待していただきました。よく晴れたスポーツ日和で、生徒たちの盛り上がりもピークになったそのとき、「市長！市長！」と呼ぶアナウンスが……えっ、私!?

なんと「借りもの競争」のお題として呼ばれてしまいました、なんでやね～ん。しかし、生徒たちが私を待っている…任せてください！見よ、革靴での大爆走！（笑）次は私が生徒たちを市長室に呼ぼうかな……。



「ひろせ！ひろせ！」の声援でキックオフ！

FCティアモ枚方の「寝屋川市民応援DAY」でキックインセレモニーを務めさせていただきました。なかなかの機会にドキドキしましたが、サポーターからの「広瀬コール」で気持ちがほぐれました（笑）。ありがとうございます！当日はソニー仙台FCとの試合でしたが、結果3-2でFCティアモ枚方が勝利しました。チームが勝利を信じて「攻める」姿勢は、これからの市の施策にも相通じるものがあるな！と学びを得た時間でもありました。

